



Legisladores de oposición exigen cambio a la política migratoria



La crisis migrante en el mundo Créditos: EFE

MÉXICO (ÓSCAR PALACIOS).- Ante la tragedia registrada en San Antonio, Texas, donde se encontró a un grupo de migrantes muertos en el remolque de un camión, legisladores de oposición exigieron un cambio en la política migratoria y económica de nuestro país.

Durante un debate pactado en el marco de la sesión de este miércoles de la Comisión Permanente, el diputado por el PRI, Eduardo Zarzosa, advirtió que algo no se está haciendo bien en México, ya que los mexicanos están saliendo a buscar sustento a otro país.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/6/29/legisladores-de-oposicion-exigen-cambio-la-politica-migratoria-557278.html>